

Mit englischen Gästen Senioren besucht

Colin Webster von den Long Eaton Militaires ging vor der Majestät auf die Knie. Nicht die Königin der Inselnation legte ihm einen Orden um den Hals und küsste ihn anschließend, sondern Ihre Lieblichkeit Prinzessin Assindia Melissa I.

Die Zuschauer im Paul-Han-nig-Heim winkten auch seiner Tollität Leon I. Der Junge ehrte

die Heimleiterin Hedy Blonzen. "Bei Damen lässt er sich immer Zeit", wusste sein Hofstaat. Das Publikum lachte.

Unzählige Luftballone schwebten über den Köpfen der Feiergusellschaft, die bei Krapfen und Kaffee hohen Besuch erhielt.

Die Long Eaton Militaires aus Nottingham zeigten ihr Kön-

nen, und die Gastgeber Karnivalsgesellschaft Völl Freud kam mit allen Garden, bester Laune und Fanfaren-Corps.

Lächelnd bat Astrid Husemann, die vom Mikrofon zum Bass wechselte, um eine Sekunde Zeit. „Eins“, zählte der Fanfarencorp-Leiter breit grin-send an. Das Publikum lachte mit. *baum-*

